

Desde el gobierno confirmaron dónde y qué variantes de coronavirus circulan en Mendoza



Luego de más de dos horas de exposición, la ministra de Salud **Ana María Nadal** habló con los medios de comunicación y más allá de los cruces con la oposición, confirmó algunos detalles sobre las nuevas variantes de coronavirus que circulan en **Mendoza**.

Al respecto informó que en la provincia se han detectado un total de 45 casos que presentaron las **variantes de Manaos y del Reino Unido**. Además confirmó que se han detectado tres contagios de variantes de interés.

Según la información oficial la provincia ha enviado 79 muestras al instituto Malbrán de las cuales 39 respondieron a la variante de Manaos y 6 a la del Reino Unido. En ese sentido Nadal aclaró que se trata de variantes consideradas de preocupación desde el punto de vista de la transmisibilidad y la gravedad.

Los casos de contagios con la variante del Reino Unido fueron detectados en dos pacientes de **Luján**, dos de **Capital**, uno de de **Godoy Cruz** y uno más en **San Martín**

Fuente: Mendoza Vox Populi